

Anfrage 1 der GRÜNEN IM RAT zur Sitzung des Sozialausschusses am 07.09.2017

Stellungnahmen der Bereich 5-12 und 2-16

Wie hoch ist aktuell die Zahl der Leistungsberechtigten nach AsylbLG?

Zum 31.08.2017 erhielten 673 Bedarfsgemeinschaften mit 1.112 Personen Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz.

Wie viele davon haben Aufenthaltsgestattung (Asylverfahren noch nicht abgeschlossen), wie viele sind in Duldung?

Aktuell haben 237 Personen eine Aufenthaltsgestattung, weil über den Asylantrag noch nicht entschieden wurde, weitere 525 Personen haben eine Aufenthaltsgestattung, weil die Entscheidung über den Asylantrag zwar getroffen, die Entscheidung aber noch nicht bestandskräftig ist.

Die Zahl der Leistungsberechtigten nach dem Asylbewerberleistungsgesetz mit einer Duldung kann aus dem System nicht herausgefiltert werden, da es Personen mit Duldung gibt, die kein Asylverfahren durchlaufen haben bzw. aus sonstigen Gründen nicht unter das Asylbewerberleistungsgesetz fallen.

Wie hoch ist die Zahl der Erstattungsfälle?

Für das Jahr 2016 wurden 1.577 Fälle zur Erstattung angemeldet.

Wie viele Flüchtlinge wurden dieses Jahr in Ludwigshafen bereits aufgenommen?

Bis zum 31.08.2017 exakt 273.

Wie viele sind ausgereist, wie viele sind abgeschoben worden?

Im Jahr 2017 sind bislang 87 Personen ausgereist, 11 Personen wurden abgeschoben.

Wie ist zur Zeit die Verteilung der Flüchtlinge auf

a. **Gemeinschaftsunterkünfte:**

b. **dezentrale Unterkünfte:**

Zum 31.08.2017 sind 586 Personen in Gemeinschaftsunterkünften und 1299 Personen in dezentralen Unterkünften untergebracht

Wie viele beziehen Analogleistungen nach § 2 AsylbLG?

Zum 31.08.2017 erhalten 206 Bedarfsgemeinschaften mit 414 Leistungsberechtigten Analogleistungen nach § 2 AsylbLG

Wie viele sind noch nicht entschieden, obwohl sie 15 Monate hier leben?

Bei 37 Bedarfsgemeinschaften ist eine Prüfung des Anspruches nach § 2 AsylbLG eingeleitet.

Wie viele sind anerkannt ins Jobcenter abgegangen?

Diese Zahl wird statistisch nicht erfasst. Dokumentiert werden jedoch die Leistungseinstellungen. In der Zeit von März 2015 bis März 2017 wurden wegen des Zuständigkeitswechsels zum Jobcenter oder aus anderen Gründen, wie freiwillige Rückkehr, bei 1.811 Personen die Leistungen nach dem AsylbLG eingestellt.

Die Zugänge beim Jobcenter sind im Bericht auf der Folie 9 dargestellt,